

Hilfe für herzkranken Kinder seit 1989!

 kinderherzen • Elsa-Brändström-Str. 21 • 53225 Bonn

22

Frau
Sarah Hevert
Vorstandsvorsitzende
Hevert-Foundation
Columbiadamm 33
10965 Berlin

Schirmherrin
Dr. med. Ursula von der Leyen MdB,
Bundesministerin der Verteidigung
Elsa-Brändström-Str. 21 • 53225 Bonn
Tel.: 0228 / 42 28 00
Fax: 0228 / 35 57 22
info@kinderherzen.de
www.kinderherzen.de

Vereinsregisternummer 5868
Amtsgericht Bonn
gemeinnützig seit 1989

Spendenkonto

Bank für Sozialwirtschaft
IBAN DE47 3702 0500 0008 1242 00
BIC BFSWDE33XXX

Bonn, 25. April 2018

Ein Dank für Ihre Treue!

Sehr geehrte Frau Hevert,

unser Herzkind Viviane, die Sie auf Ihrer Urkunde sehen, wäre vor 29 Jahren, als unser Verein gegründet worden ist, an ihrem Herzfehler innerhalb weniger Tage gestorben. Damals hatten Kinder wie Viviane, die mit einem halben Herzen zur Welt kam, keine Überlebenschance. Dank des medizinischen Fortschritts in der Kinderherzmedizin wachsen heute die meisten Herzkinder genauso auf wie herzgesunde Kinder auch und erreichen das Erwachsenenalter.

Sie haben zu dieser wunderbaren Entwicklung beigetragen. Sie haben uns in 2017 unterstützt. Mit Ihrer Hilfe haben wir bahnbrechende Forschung vorangetrieben, die das Leben herzkranker Kinder entscheidend verbessert. Unsere ehrenamtlichen Ärzteteams reisen Dank Ihrer Unterstützung in Krisengebiete außerhalb Europas, um herzkranken Kindern dort die lebensrettende Operation zu ermöglichen.

Wir möchten Ihnen heute für Ihre Treue und Unterstützung „Danke“ sagen. Unsere Urkunde macht sichtbar, was wir ausdrücken wollen. Wir, das sind die neunjährige Viviane, die mit einem angeborenen Herzfehler lebt, kinderherzen-Bär Moritz mit seiner großen OP-Narbe, unser Vorstand und ich selbst. Ohne Ihr Engagement könnten wir heute niemals mit Stolz und Freude sagen, dass wir das Leben vieler herzkranker Kinder gerettet haben.

Vielleicht möchten Sie die Urkunde an einen schönen Platz aufhängen? Wir wünschen Ihnen, dass Sie sich somit gerne und oft daran erinnern, was Ihre Spende für herzkranken Kinder bedeutet.

Sehr geehrte Frau Hevert, bitte bleiben Sie weiterhin als Freundin oder Freund an unserer Seite, damit wir auch in 2018 kleinen Herzen dabei helfen können, groß zu werden. Schenken Sie mit Ihren Spenden herzkranken Kindern eine lebenswerte Zukunft!

Ich danke Ihnen von und mit ganzem Herzen.

Ihr



Jörg Gattenlöhner
Geschäftsführer

P.S.: Sie wollen dauerhaft und nachhaltig ein konkretes Projekt unterstützen? Sie benötigen Hilfe bei einer Benefiz-Aktion? Dann kontaktieren Sie uns einfach. Wir helfen Ihnen gerne weiter.



Viviane, 9 Jahre,
lebt mit einem
halben Herzen.



URKUNDE

2017

Engagement für Kinderherzen
Hevert-Foundation

Herzkrankte Mädchen und Jungen können dank Ihrer Unterstützung schnell, schonend und nach neusten medizinischen Standards behandelt werden. **Herzlichen Dank im Namen der kinderherzen.**

Bonn, 25. April 2018

Udo Degener-Hencke

Dr. Udo Degener-Hencke
Vorstandsvorsitzender

Jörg Gattenlöhner

Jörg Gattenlöhner
Geschäftsführer